
BAM Feb 25/22 

Pouch 100 g, front panel (bilingual) Super Booster – BAM LP 
 
DIN 00524115  
 

Super Booster 
WATER SOLUBLE ANTIBIOTIC AND VITAMIN POWDER FOR SWINE AND CALVES 
POUDRE HYDROSOLUBLE D’ANTIBIOTIQUES ET DE VITAMINES POUR PORCS ET 

VEAUX 
Veterinary Use Only / Usage vétérinaire seulement 

 

Active ingredients per pouch/par sachet (100 g) Ingrédients actifs 
Penicillin G potassium 4 961 333 I.U./U.I. Pénicilline G potassique 
Streptomycin sulfate 15 333 mg Sulfate de streptomycine 
Vitamin A 750 000 I.U./U.I. Vitamine A 
Vitamin D3 250 000 I.U./U.I. Vitamine D3 
Vitamin B12 241 µg Vitamine B12 

Riboflavin 333 mg Riboflavine 
Calcium d-pantothenate 750 mg d-pantothénate de calcium 
Niacinamide 2 500 mg Niacinamide 
Pyridoxine HCl 326 mg Pyridoxine HCl 
Vitamin K3 333 mg Vitamine K3 
Vitamin E 750 I.U./U.I. Vitamine E 
(dl-alpha-tocopheryl acetate)  (acétate de dl-alpha tocophérol) 

 
Net 100 g 

 
WARNINGS: Treated animals must not be slaughtered for use in food for at least 5 days after the latest 
treatment with this drug.  Penicillins can cause allergic reactions in sensitized individuals. When 
handling the product, avoid inhalation, oral exposure and direct contact with skin or eyes. Keep out of 
reach of children. 
 
MISES EN GARDE : Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai 
d'au moins 5 jours après le dernier traitement avec ce médicament. Les pénicillines peuvent causer des 
réactions allergiques chez les individus sensibilisés. Lors de la manipulation du produit, éviter 
l’inhalation, l’exposition orale et le contact direct avec la peau ou les yeux. Garder hors de la portée 
des enfants.  
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BAM Feb 25/22 

Pouch 100 g, back panel, left side (English version) Super Booster – BAM LP 
 
DESCRIPTION 
A water soluble vitamin powder medicated with penicillin G potassium and streptomycin sulfate. 
 
INDICATIONS 
Swine and calves: As an aid in the treatment of bacterial enteritis (scours). 
 
DOSAGE and ADMINISTRATION 
To reduce the development of antimicrobial resistance and maintain effectiveness, use this antibiotic 
prudently. 
 
Swine (scours): Dissolve 300 g (3 pouches) in 250 L of drinking water and administer orally for 4 or 5 
days. 
 
Calves (scours): Administer 4 g of powder per 45 kg of body weight; mix with water or milk and give 
orally every 12 hours for 2 or 3 days. 
 
CAUTIONS 
These solutions are not stable for more than 24 hours. Prepare fresh solutions daily. Give no other 
drinking water during the treatment. Provide ample watering space. Proper sanitary measures should 
prevail. If no improvement is noted after 5 days, the diagnosis should be re-evaluated.  
1 teaspoonful equals 4 g. 
 
STORAGE CONDITIONS 
Store between 15°C and 25°C. Protect from moisture.  
 
 
Rev. BAM Feb 25/22 



BAM Feb 25/22 

Pouch 100 g, back panel, right side (French version) Super Booster – BAM LP 
 
DESCRIPTION 
Une poudre hydrosoluble de vitamines contenant de la pénicilline G potassique et du sulfate de 
streptomycine. 
 
INDICATIONS 
Porcs et veaux : Pour aider au traitement de l'entérite bactérienne (diarrhée). 
 
POSOLOGIE et ADMINISTRATION 
Pour réduire le développement de résistance aux antimicrobiens et maintenir l’efficacité de cet 
antibiotique, l’utiliser avec prudence. 
 
Porcs (diarrhées) : Dissoudre 300 g (3 sachets) dans 250 L d'eau de boisson et administrer par voie 
orale pendant 4 ou 5 jours. 
 
Veaux (diarrhées) : Administrer 4 g de poudre par 45 kg de poids corporel; mélanger dans l'eau ou du 
lait et donner par voie orale à toutes les 12 heures pendant 2 ou 3 jours. 
 
PRÉCAUTIONS 
Ces solutions ne sont plus stables après 24 heures. Préparer des solutions fraîches chaque jour. Ne 
servir que de l’eau médicamenteuse pendant le traitement. Voir à ce qu'il y ait amplement 
d'abreuvoirs. Appliquer de bonnes mesures sanitaires. Si des résultats favorables ne sont pas évidents 
après 5 jours, le diagnostic devrait être réévalué. 
1 c. à thé équivaut à 4 g. 
 
CONDITIONS D’ENTREPOSAGE  
Entreposer entre 15°C et 25°C. Protéger contre  l'humidité. 

Lot : 
Exp. : 



BAM Feb 25/22 

Pouch 400 g, front panel (bilingual) Super Booster  – BAM LP 
 

Super Booster 
WATER SOLUBLE ANTIBIOTIC AND VITAMIN POWDER FOR SWINE AND CALVES 
POUDRE HYDROSOLUBLE D’ANTIBIOTIQUES ET DE VITAMINES POUR PORCS ET 

VEAUX 
Veterinary Use Only / Usage vétérinaire seulement 

 
Net 400 g 

 
Active ingredients per pouch/par sachet (400 g) Ingrédients actifs 
Penicillin G potassium 19 845 332 I.U./U.I. Pénicilline G potassique 
Streptomycin sulfate 61 332 mg Sulfate de streptomycine 
Vitamin A 3 000 000 I.U./U.I. Vitamine A 
Vitamin D3 1 000 000 I.U./U.I Vitamine D3 
Vitamin B12 964 µg Vitamine B12 
Riboflavin 1 332 mg Riboflavine 
Calcium d-pantothenate 3 000 mg d-pantothénate de calcium 
Niacinamide 10 000 mg Niacinamide 
Pyridoxine HCl 1 304 mg Pyridoxine HCl 
Vitamin K3 1 332 mg Vitamine K3 
Vitamin E 
(dl-alpha-tocopheryl 
acetate) 

3 000 I.U/U.I. Vitamine E 
(acétate de dl-alpha 

tocophérol) 
 
WARNINGS: Treated animals must not be slaughtered for use in food for at least 5 days after the latest 
treatment with this drug. Penicillins can cause allergic reactions in sensitized individuals. When 
handling the product, avoid inhalation, oral exposure and direct contact with skin or eyes. Keep out of 
reach of children. 
 
MISES EN GARDE : Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai 
d'au moins 5 jours après le dernier traitement avec ce médicament. Les pénicillines peuvent causer des 
réactions allergiques chez les individus sensibilisés. Lors de la manipulation du produit, éviter 
l’inhalation, l’exposition orale et le contact direct avec la peau ou les yeux. Garder hors de la portée 
des enfants. 
 
DIN 00524115 
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BAM Feb 25/22 

Pouch 400 g, back panel, left side (English version) Super Booster – BAM LP 
 
DESCRIPTION 
A water soluble vitamin powder medicated with penicillin G potassium and streptomycin sulfate. 
 
INDICATIONS 
Swine and calves: 
As an aid in the treatment of bacterial enteritis (scours). 
 
DOSAGE and ADMINISTRATION 
To reduce the development of antimicrobial resistance and maintain effectiveness, use this antibiotic 
prudently.  
 
Swine (scours): 
Dissolve 400 g (1 pouch) in 330 L of drinking water and administer orally for 4 or 5 days. 
FOR AUTOMATIC PROPORTIONER: 
Set the apparatus to distribute 30 mL stock solution per 3.78 L of drinking water (1 oz/gallon U.S.).  
Prepare the stock solution by dissolving 400 g (1 pouch) in 2.6 L of water.  This will medicate 330 L of 
drinking water.  
 
Calves (scours): 
Administer 4 g of powder per 45 kg of body weight; mix with water or milk and give orally every 12 
hours for 2 or 3 days. 
 
CAUTIONS 
These solutions are not stable for more than 24 hours. Prepare fresh solutions daily. Give no other 
drinking water during the treatment. Provide ample watering space. Proper sanitary measures should 
prevail. If no improvement is noted after 5 days, the diagnosis should be re-evaluated.   
1 teaspoonful equals 4 g. 
 
STORAGE CONDITIONS 
Store between 15°C and 25°C. Protect from moisture. 
 



BAM Feb 25/22 

Pouch 400 g, back panel, right side (French version) Super Booster – BAM LP 
 
DESCRIPTION  
Une poudre hydrosoluble de vitamines contenant de la pénicilline G potassique et du sulfate de 
streptomycine. 
 
INDICATIONS  
Porcs et veaux : 
Pour aider au traitement de l'entérite bactérienne (diarrhée). 
 
POSOLOGIE et ADMINISTRATION 
Pour réduire le développement de résistance aux antimicrobiens et maintenir l’efficacité de cet 
antibiotique, l’utiliser avec prudence. 
 
Porcs (diarrhées) : 
Dissoudre 400 g (1 sachet) dans 330 L d'eau de boisson et donner par voie orale pendant 4 ou 5 jours. 
POUR DISTRIBUTEUR AUTOMATIQUE : 
Ajuster l’appareil pour qu’il distribue 30 ml de solution concentrée par 3,78 L d’eau de boisson    (1 
oz/gallon E.-U.). Préparer une solution concentrée en dissolvant 400 g (1 sachet) dans 2,6 L d’eau.  Sert 
à traiter 330 L d’eau de boisson. 
 
Veaux (diarrhées) : 
Administrer 4 g de poudre par 45 kg de poids corporel; mélanger dans l'eau ou le lait et donner par 
voie orale à toutes les 12 heures pendant 2 ou 3 jours. 
 
PRÉCAUTIONS 
Ces solutions ne sont plus stables après 24 heures. Préparer des solutions fraîches chaque jour. Ne 
servir que de l’eau médicamenteuse pendant le traitement. Voir à ce qu'il y ait amplement 
d'abreuvoirs. Appliquer de bonnes mesures sanitaires. Si des résultats favorables ne sont pas évidents 
après 5 jours,  le diagnostic devrait être réévalué. 
1 c. à thé équivaut à 4 g. 
 
CONDITIONS D’ENTREPOSAGE : Entreposer entre 15°C et 25°C. Protéger contre l'humidité. 
 

Lot : 
Exp. : 

 



BAM Feb 25/22 

Pail 10 kg, center panel (bilingual) Super Booster – BAM LP 

 

Super Booster 
WATER SOLUBLE ANTIBIOTIC AND VITAMIN POWDER FOR SWINE AND CALVES 
POUDRE HYDROSOLUBLE D’ANTIBIOTIQUES ET DE VITAMINES POUR PORCS ET 

VEAUX 
Veterinary Use Only / Usage vétérinaire seulement 

 
Net 10 kg 

 
Active ingredients per/par 100 g Ingrédients actifs 
Penicillin G potassium 4 961 333 I.U./U.I Pénicilline G potassique 
Streptomycin sulfate 15 333 mg Sulfate de streptomycine 
Vitamin A 750 000 I.U./U.I. Vitamine A 
Vitamin D3 250 000 I.U./U.I. Vitamine D3 
Vitamin B12 241 µg Vitamine B12 
Riboflavin 333 mg Riboflavine 
Calcium d-pantothenate 750 mg d-pantothénate de calcium 
Niacinamide 2 500 mg Niacinamide 
Pyridoxine HCl 326 mg Pyridoxine HCl 
Vitamin K3 333 mg Vitamine K3 
Vitamin E 
(dl-alpha-tocopheryl acetate)  

750 I.U./U.I. Vitamine E 
(acétate de dl-alpha tocophérol) 

 

WARNINGS: Treated animals must not be slaughtered for use in food for at least 5 days after the latest 
treatment with this drug. Penicillins can cause allergic reactions in sensitized individuals. When 
handling the product, avoid inhalation, oral exposure and direct contact with skin or eyes. Keep out of 
reach of children. 
 
MISES EN GARDE : Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai 
d'au moins 5 jours après le dernier traitement avec ce médicament. Les pénicillines peuvent causer des 
réactions allergiques chez les individus sensibilisés. Lors de la manipulation du produit, éviter 
l’inhalation, l’exposition orale et le contact direct avec la peau ou les yeux. Garder hors de la portée 
des enfants. 
 
 

DIN 00524115 
 
 
 

 

Bio Agri Mix LP 
PO Box 399 / CP 399 
Mitchell, ON 
N0K 1N0 
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BAM Feb 25/22 

Pail 10 kg, left panel (English version) Super Booster – BAM LP 
 
DESCRIPTION 
A water soluble vitamin powder medicated with penicillin G potassium and streptomycin sulfate. 
 
INDICATIONS 
Swine and calves: 
As an aid in the treatment of bacterial enteritis (scours). 
 
DOSAGE and ADMINISTRATION 
To reduce the development of antimicrobial resistance and maintain effectiveness, use this antibiotic 
prudently.  
 
Swine (scours): 
Dissolve 400 g of powder in 330 L of drinking water and give orally for 4 or 5 days. 
FOR AUTOMATIC PROPORTIONER: 
Set the apparatus to distribute 30 mL stock solution per 3.78 L of drinking water (1 oz/gallon U.S.).  
Prepare the stock solution by dissolving 400 g of powder in 2.6 L of water. This will medicate 330 L of 
drinking water.  
 
Calves (scours): 
Administer 4 g of powder per 45 kg of body weight; mix with water or milk and give orally every 12 
hours for 2 or 3 days. 
 
CAUTIONS 
These solutions are not stable for more than 24 hours. Prepare fresh solutions daily. Give no other 
drinking water during the treatment. Provide ample watering places.  Proper sanitary measures should 
prevail. If no improvement is noted after 5 days, the diagnosis should be re-evaluated. 
The measuring cup contained herein, when filled with a level quantity, provides approximately 50 g of 
product. 
 
STORAGE CONDITIONS 
Store between 15°C and 25°C. Protect from moisture. 
 



BAM Feb 25/22 

Pail 10 kg, right panel (French version) Super Booster – BAM LP 
 
DESCRIPTION  
Une poudre hydrosoluble de vitamines contenant de la pénicilline G potassique et du sulfate de 
streptomycine. 
 
INDICATIONS  
 
Porcs et veaux : 
Pour aider au traitement de l'entérite bactérienne (diarrhée). 
 
POSOLOGIE et ADMINISTRATION: 
Pour réduire le développement de résistance aux antimicrobiens et maintenir l’efficacité de cet 
antibiotique, l’utiliser avec prudence. 
 
Porcs (diarrhées) : 
Dissoudre 400 g de poudre dans 330 L d'eau de boisson et administrer par voie orale pendant 4 ou 5 
jours. 
POUR DISTRIBUTEUR AUTOMATIQUE : 
Ajuster l’appareil pour qu’il distribue 30 ml de solution concentrée par 3,78 L d’eau de boisson (1 
oz/gallon E.-U.). Préparer une solution concentrée en dissolvant 400 g de poudre dans 2,6 L d’eau. Sert 
à traiter 330 L d’eau de boisson. 
 
Veaux (diarrhées) : 
Administrer 4 g de poudre par 45 kg de poids corporel; mélanger dans l'eau ou le lait et donner par 
voie orale à toutes les 12 heures pendant 2 ou 3 jours. 
 
PRÉCAUTIONS 
Ces solutions ne sont plus stables après 24 heures. Préparer des fraîches chaque jour. Ne servir que de 
l’eau médicamenteuse pendant le traitement. Voir à ce qu'il y ait amplement d'abreuvoirs. Appliquer 
de bonnes mesures sanitaires. Si des résultats favorables ne sont pas évidents après 5 jours, le 
diagnostic devrait être réévalué. 
Le gobelet à mesurer ci-inclus, lorsque rempli d’une mesure rase, donne approximativement 50 g de 
produit. 
 
CONDITIONS D’ENTREPOSAGE  
Entreposer entre 15°C et 25°C. Protéger contre l'humidité. 
 
 

Lot : 
Exp. : 


